

# くすの木

令和4年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和4年10月20日

NO.21

今週から涼しくなると聞いていましたが、雨が降ってもあまり気温は下がりませんね。火曜日に予定していました町内陸上記録会は、グラウンド状態が良くなかったため、延期となりました。

音楽会の練習は、体育館で行うようになりました。各学年、真剣な表情でがんばっています。本番まであと少し。しっかり練習して、すばらしい演奏を聴かせてくれると思います。  
学校長



## お米贈呈（4年）

14日（金）の午後、4年生の代表が、収穫した新米をときわ寮様と太陽作業所様に贈呈してきました。

2人の代表者は、少し緊張しながらも、「和田小学校4年生が作ったお米です。みなさんで食べてください。」と、きちんと挨拶をしてお米を渡しました。

贈呈したお米は、各事業所で利用者の方々に食べていただきます。毎年楽しみにしてくださっているようで、今年も贈ることができてよかったです。



## 楽しかった臨海学校（5年）

19日（水）～20日（木）、5年生が臨海学校に行きました。行き先は、由良町にある県立白崎青少年の家です。

当初は7月に予定していましたが、コロナ感染防止のため、2度にわたって延期を余儀なくされました。5年生には、長い間待たせてしまい、申し訳なかったです。

早めの給食を食べて、12:50にバスで出発。到着後、フォトフレーム作りとフィールドサーチを楽しみました。天気は良く、しかも暑くなく、快適に行えました。

夕食後、キャンドルファイヤーをしました。点火式や班ごとに用意した出し物をしたりして、楽しいひとときを過ごしました。

2日目は、モルックというフィンランドの伝統的なゲームを教えていただき、みんなで楽しみました。また、体育館で「チャレンジ・ザ・ゲーム」という活動をしました。

今回は3年ぶりに宿泊を伴う臨海学校で、子どもたちには大きな思い出になったことと思います。2日間で学んだことや、友だちと協力して行事を成功させた達成感を大切にしながら、最上級生への階段を上ってくれることを願っています。



## 柿の学習（6年）

4年生の梅、3年生の桃に続いて、14日（金）の5時間目、6年生が和歌山県産の柿を用いた学習を行いました。

この日は柿の種類や県内の生産状況について学んだ後、画用紙に柿の絵を描き、その横に俳句や短歌、詩などを書きました。

コロナ感染防止のため、いただいた柿は各自持ち帰って食べることにしました。フルーツ王国和歌山の味を堪能したことでしょ。



# 11月行事予定

- 1日（火） 第4回セーフティネット
- 2日（水） 校内音楽会
- 4日（金） 地震津波避難訓練（昼休み）
- 7日（月） 松洋中学校体験入学（見学会）（13：15～15：30）  
6年卒業アルバム用写真撮影
- 8日（火） 2年社会見学  
6年国際交流事前出前授業（5時間目）
- 9日（水） 口座引落  
ノーマディアデー  
委員会活動（5・6年 6時間目）
- 10日（木） 尿検査2次
- 14日（月） 5分間マラソン練習開始
- 15日（火） 4年社会見学  
家庭学習がんばり週間開始（21日まで）
- 17日（木） 3年社会見学
- 18日（金） 5年社会見学
- 19日（土）～20日（日） 美浜町文化展（於：体育センター）
- 21日（月） マラソン大会試走（雨天の場合、24日に）
- 22日（火） 1年社会見学
- 28日（月） 授業参観（入山・東・東中地区保護者）
- 29日（火） 授業参観（西・西中・本の脇・三尾地区保護者）

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、延期や中止等、予定を変更する可能性があります。ご了承ください。

※社会見学の詳細は、各担任からお知らせいたします。